

ANUNCIO Y SUSCRIPCIONES

Admiten encargo todos los corresponsales de los pueblos. Precios según tarifa. Noticias y comunicados a precios convencionales.

La Prensa invita a sus anunciantes a presentarse a la tirada. Los suplementos se repartirán gratis entre los suscriptores.

Número atrasado 10 céntimos.

La Prensa

DIARIO REPUBLICANO

LEONCIO RODRIGUEZ
Imprenta y Oficina
Valentín Saiz 15—Santa Cruz de Tenerife
Teléfono número 22
PARA ANUNCIO Y RECLAMO en la Administración
Número suelto 5 céntimos.

LA GUERRA EUROPEA

Las últimas noticias de Italia.—La nación consternada.—Detalles del combate del Aisne.—Los franceses justifican su retroceso.—Nuevas operaciones en Polonia.—Noticias radiotelegráficas de Poldhu y Norddeich.

COMENTARIOS

El señor Tato y Amat, en un artículo titulado «Cosas de Canarias», que publica «El País», se ocupa de la proposición Bores Romero, combatiéndola con bastante saña.

La función de los exploradores

Para el próximo sábado, 23 del corriente, está anunciada en el Teatro Principal, generosamente cedido por el Excmo. Ayuntamiento, la función organizada por el Comité Provincial de los Exploradores de esta Capital, la cual ha de constituir un brillante éxito, a juzgar por el número de localidades ya pedidas.

Por la Enseñanza

El problema que entre nosotros supone la Enseñanza, es de los que con mayor urgencia debieran ser resueltos por quienes a él se encuentran obligados, dejando de una vez para siempre establecido un régimen escolar del que con algún fundamento se puedan esperar resultados positivos.

PICADILLO

Al referirnos días ha en un artículo contestando las apreciaciones de la prensa de Las Palmas con respecto a nuestra actitud ante la proposición de ley presentada a las Cortes por el señor Bores Romero; al referirnos, decimos, a lo que en sus columnas estampaba nuestro estimado colega El Tribuno, omitimos deliberadamente la respuesta a una afirmación que hace y que en manera alguna hemos de dejar sin la correspondiente réplica.

DE COLABORACION

Una de las operaciones más sencillas, más al alcance de todos los viticultores, por modestos que sean sus recursos, es la del trasiego, y cuyo incumplimiento o mala práctica, produce vinos turbios y fácilmente alterables.

actos y un epílogo, cada uno de los cuales son cuadros geniales y originalísimos, que difícilmente se pudieran superar.

El público aplaudió con creciente entusiasmo la obra y ovacionó con delirio a la insigne Margarita Xirgu, que interpretó el personaje protagonista de la obra de una manera magistral.

PENINSULA

El general Silvestre ha conferenciado con el ministro de Fomento, interesándole para que se dé impulso a las obras que se realizan en Marruecos.

De Roma comunican que durante las 24 horas se han sentido 98 sacudidas sísmicas. El vecindario recorre las calles huyendo ante el temor de probables hundimientos de edificios.

NOTICIAS VARIAS

EL TIEMPO.—Día 16: En todo parecido al anterior: cielo cubierto y viento en calma con dirección E.

El vapor correo «Reina Victoria» que debió salir de Cádiz el pasado día 16, no sale hasta hoy con rumbo a estas islas.

En breve llegarán a esta Capital 6 nuevos coches automóbiles de la muy acreditada marca «Ford».

La Alcaldía de San Sebastián de la Gomera anuncia la vacante de Farmacéutico titular de aquella Villa.

Por la Jefatura administrativa de la Intendencia de Tenerife se anuncia la venta en pública subasta de 4 lanchas y varios pertrechos y accesorios para las mismas, pertenecientes al Ministerio de Estado y depositadas en la Comandancia de Marina de este puerto.

El producto de las ventas realizadas por timbre del Estado en esta provincia, durante el año último de 1914, ascendió a 1.042.569 pesetas.

Con objeto de asistir a la sesión del Cabildo se encuentra en esta Capital el consejero de aquel organismo y querido amigo nuestro don Agustín Estrada Madariaga.

La Dirección general de Sanidad exterior anuncia la existencia de peste en Bagdad, sobre el Tigris (Turquía Asiática).

El maquinista de esta Estación de Sanidad marítima, D. Félix Esteban López, ha sido nombrado mecánico desinfectador del Parque Sanitario del Instituto de Alfonso XIII.

Radiograma

Comunicado francés
Londres 16.—El comunicado oficial francés del 15 de Enero dice que las tropas francesas lograron destruir varias trincheras alemanas, al norte de Royers, y consiguieron contener la ofensiva enemiga en la región de Soissons.

La crecida del Aisne impidió la llegada de refuerzos y con este motivo retrocedieron los franceses. Los cañones abandonados estaban inútiles. Abandonamos también algunos heridos.

Esta ventaja del enemigo fué puramente local y no tiene influencia sobre las operaciones en general.

En Bélgica los aliados progresaron cerca de Lombartzyde.

Al norte de Arras, en una brillante carga de los suavos, éstos ocuparon posiciones en la carretera oeste de Arras a Lille.

En la lucha en Soissons los alemanes entraron en las aldeas de San Pablo, pero inmediatamente fueron desalojados por los franceses.

En los Vosgos, al sur de Senones, los franceses obligaron a los alemanes a retroceder, cortando las alambradas y llegando a las trincheras.

El cuartel general ruso comunica que sus tropas han progresado en la orilla derecha del Vístula.

Las avanzadas rusas han ocupado Sierpo, a veinte y cinco millas al oeste de Thorn.

Firmado, GREY,
Ministro de Negocios Extranjeros.

El viaje del gobernador

De la provincia

Refiriéndose al asunto de la exportación de patatas, dice La Moñana:
En esta Administración de Puertos franceses se han recibido órdenes para comenzar la recaudación del diez por ciento con que acaba de gravarse en la Península la exportación de patatas y otros artículos.

Con este motivo los exportadores de esta isla han formulado una protesta, y se han dirigido a todas las Corporaciones para que telegrafen al Gobierno, en evitación de tan grave perjuicio.

No comprendemos cómo estas medidas que podrán tener en la Península alguna justificación se hacen extensivas a estas islas, en donde aún no se han enterado en la Dirección de Aduanas que rige la franquicia de Puertos.

Un impuesto tan crecido podría ser una seria amenaza para la exportación de las patatas, que es hoy casi exclusivamente la defensa de las clases agrícolas.

Los que mueren

Ricardo J. Catarineu
El telegrama nos trajo ayer la triste nueva del fallecimiento, ocurrido en Madrid, del insigne poeta y periodista español, D. Ricardo J. Catarineu, uno de los cerebros jóvenes de más valía y pujanza entre cuantos luchan hoy en el glorioso campo de la Literatura patria.

Catarineu nació en Tarragona, el 9 de Marzo de 1868. Contaba, pues, unos 47 años de edad.

El gran periodista y poeta se dio a conocer, por sus inspirados y notabilísimos versos, en el antiguo y popular Madrid Cómico, de Sinesio Delgado, y más tarde colaboró en la mayoría de los más importantes periódicos de España, confirmando y robusteciendo su crédito como poeta lírico de los de mayor mérito entre sus contemporáneos.

Sustituyó al cronista de teatros Ricardo Blasco en La Correspondencia de España, cuando éste fué nombrado corresponsal de dicho periódico en París, y ha logrado reputar y popularizar su pseudónimo Caramanchel con sus meritorios artículos de crítica dramática, en los cuales tendió siempre, de indudable buena fe, a corregir el pervertido, enrevesado y asófico gusto del público, que asiste con sobrada transigencia a las representaciones del llamado «género chico» y con íntimo deleite a las astacranadas del género de «variétés».

Catarineu era un convencido y un entusiasta del teatro moderno, y en esta convicción ha basado constantemente su labor de crítico, de periodista y de autor dramático. Ello lo proclaman bien notoriamente su maravillosa traducción en verso castellano de «La cena de las burlas», de Sem Benelli, y la que en unión de Manuel Bueno hizo de «El ladrón», de Bernstein.

Ha traducido además, entre otras bellas obras modernas, «El rincón de la dicha», de Sudermann; «La huelga de los herreros», de Coppée; «La ráfaga», de Bernstein; «Mi sastre», de Alfredo Capus. Obras originales de él ha dado al teatro, con excelente éxito, «Los hambres», estrenado en

Notas teatrales

«El yermo de las almas»
Con motivo de la actuación de la eminente trágica Margarita Xirgu en el teatro Principal de Barcelona, esta capital está siendo tan favorecida como Madrid; por los más exitosos poetas y dramaturgos españoles.

Fue primero Goy de Silva, con su bellísima obra escrita expresamente para la señora Xirgu, «Sirenas mudas», quien prefirió su estreno en Barcelona, y ahora el gran estilista Valle-Inclán, que ha compuesto un peregrino poema titulado «El yermo de las almas» y que denomina «episodios de la vida íntima», obra que fué estrenada hace unos días en la función de gala a beneficio de la admirable artista.

«El yermo de las almas», como todas las obras del ilustre autor de «Cuento de Abril», es una obra bellísima, desarrollada con una fluidez artística incomparable y aromada con ese rancio y ligero vaho de hogar apacible que como nadie siente y expresa Valle-Inclán.

La obra se presenta dividida en tres

Ernesto Hernández
Médico Cirujano
Consultas de 11 a 12 y media y de 2 a 5 y media.—Canales 52.

LA GIRAFAS

El anormal desarrollo de la Girafa es extraordinario, pero el anormal desarrollo en la demanda del Sunlight Jabón es todavía más extraordinario. Se desconoce el número de gentes que jamás hayan visto una Girafa, pero se sabe que hay millones y millones de cuidadosas señoras de su casa en todo el mundo, que usan el

Sunlight Jabón

Estas señoras de casa no temen ya la llegada del día del lavado porque teniendo por aliado al Sunlight Jabón están seguras de un rápido despiece de toda porquería y suciedad. El Sunlight Jabón salvará sus ropas.

Pruébelo en su Próxima Lavada.



Línea de vapores

Han marchado a Las Palmas don Juan Yanes Rodríguez, don Santiago García Sanabria, don Manuel Cruz y don Américo López Méndez, que en representación de importantes elementos agrícolas e industriales van a hacer gestiones para establecer, con capitales del país, una empresa de vapores dedicados al transporte de frutos.

De constituirse esta Compañía como esperan los iniciadores del proyecto, solicitará la subvención de un millón de pesetas que ha concedido el Estado, lo cual garantiza suficientemente el éxito de la empresa.

Ayer ha debido celebrarse en Las Palmas una reunión para tratar de este asunto, que allí ha despertado también gran interés, siendo numerosos los partidarios de la empresa del país.

Sobre esto ha publicado una serie de artículos don Felipe de la Nuez, abundando en las ideas que nosotros hemos expuesto en nuestro diario.

Tendremos al corriente a los lectores de todo lo que se relacione con la empresa que trata de formarse.

Bromas de salón

En el Casino circularon anoche rumores de que los Estados Unidos habían declarado la guerra a Inglaterra, y la noticia se extendió por tertulias y cafés. Lo más gracioso del caso es que esta versión la propalaba, en serio, una autoridad local.

Como verán los lectores en los telegramas que hoy publicamos, nada se dice en ellos de la supuesta guerra.

De las islas

En la reunión celebrado el jueves último por el Cabildo de Canaria, el Sr. Zárate puso en conocimiento de sus compañeros que acababa de celebrar una entrevista con una Comisión de exploradores de frutos, la cual le expuso el enorme perjuicio que les ocasiona la R. O. fecha 18 de Octubre de 1914 que grava la exportación de las patatas en un diez por ciento.

Se acordó telegrafiar al ministro de Hacienda, para que no se aplique a Canarias la R. O., por ser atentatoria a la ley de franquicias, y comenzar, ahora la exportación, que quedará en suspenso caso de prevalecer el gravamen. Al propio tiempo se acordó interesar a los diputados y senadores gestionen lo que del ministro se solicita.

Varios vecinos de Guía han solicitado la creación de una Escuela militar en aquella localidad.

Ha comenzado a publicarse en Las Palmas un semanario satírico, con caricaturas, titulado «Don Toribio».

—Valor... Nos miran... Un último esbozo.

La joven se irguió.

El barón despidió el coche. El cochero vió entrar a la joven en la casa, apoyándose en el brazo que la llevaba más bien que la sostenía.

—E imposable sobre el pescante, pensaba.

—Este París se ven cosas muy raras. ¿No estaría veinte contra uno a que lo que tiene esa muchacha no es embriaguez? ¿Qué tendrá?

—Pero ya estaba acostumbrado y no se extrañaba de nada.

—Laura, la criada del «chale», salió al encuentro de su amo.

—Vió a la señorita de Rilles en los brazos de su compañero y la ofreció sus servicios preguntando como el cochero, pero en alta voz.

—¿Qué tiene?

—Nada, un malestar pasajero. Dejadnos.

Y añadió bromando:

Dice un colega de Las Palmas: «Desde hace noches se viene sintiendo en esta ciudad detonaciones como de disparos de cañones, procedentes de alta mar.»

Ignoramos lo que es ó pueda ser, pero hay que suponer que sean buques de guerra dando el alto a otros buques que pasan por estos mares.

Se encuentra enfermo nuestro compañero el redactor de «El Triunfo» de Las Palmas, don Tomás Yanes Morales.

Ha llegado a aquella ciudad el capitán de Carabineros don Abraham Morales y Martínez de Escobar.

También ha llegado de la Península el Delegado de Hacienda, don Emilio Vela Hidalgo.

Un percance

Al regresar ayer tarde a esta capital los exploradores, estuvo a punto de ocurrir un sensible accidente, que por fortuna no tuvo mayores consecuencias.

Una motocicleta que venía en dirección a esta capital, al pasar entre un carro y un grupo de exploradores derribó a varios de éstos, y uno fué arrollado por la motocicleta que parece no pudo frenar del todo su marcha.

Al principio se creyó que había ocurrido una seria desgracia, pero afortunadamente no hubo que lamentar más que algunas ligeras contusiones que sufrieron los pequeños exploradores.

Celebramos que el percance no haya tenido resultado desagradable.

Notas militares

Gratificación

Al médico primero de Sanidad militar, don Aurelio Solís Jacinto, de la Comandancia de artillería e ingenieros de Tenerife, se le ha concedido la gratificación anual de 600 pesetas correspondientes a los 10 años de efectividad en su empleo.

Ascensos

Infantería.—A capitán el primer teniente del batallón Cazadores de Lanzarote número 21, don Ildefonso Valle de la Torre.

Cuerpo auxiliar de oficinas militares.—A oficial primero, el de segunda, con destino en el gobierno militar de Gran Canaria don Manuel Martín Vasco; a oficial segundo, el de tercera don Andrés Vad Vasco, con destino en el gobierno militar y subinspección de Tenerife, y a oficial tercero el escribiente de primera don Alejandro Fontana Grance; de la subinspección de Las Palmas.

Destinos

Se ha dispuesto que los músicos de segunda, don Manuel Bermejo Valverde, del regimiento de infantería de Covadonga número 40, y don Juan Villa Badra, del de Tenerife 64, cambien respectivamente de destino.

Transporte

Se ha dispuesto que el Parque de Intendencia de Madrid, remita a esta Capitanía general 50 camisas de hierro con somier y 1.500 kilogramos de lana, para suboficiales, brigadas y sargentos.

Servicio de la plaza para hoy

PARADA.—Principal Tenerife.—y Cárcel Orotava.—Jefe de día, el señor Comandante de Tenerife don Domingo Arenas Núñez.—Hospital y Provisiones, el Sr. Capitán de Tenerife.—Oficial de Vigilancia, Tenerife.—Sargentos para la conducción de enfermos, uno por cada cuerpo de la guarnición.—Talla en la Caja de Recluta a las 9, un sargento de Tenerife y otro de Artillería.—El General Gobernador Militar, Figueroa.

Lecciones de inglés

Mr. Robert Rayner, ha abierto clases de dicho idioma en su domicilio. Honorarios módicos, clases también a domicilio.

Para informes dirigirse a dicho señor, Cruz Verde número 18.

—No será esta la primera vez que haya servido de doncella a una muchacha joven y bonita... Si os necesito, llamaré.

—No llamó. A las doce de la noche estaba aun en la habitación de Angela.

Y de pie, cerca de la cama deshecha, contemplaba con ojos de admiración y de deseo el rostro dolorosamente convulso de su víctima, en cuyo de líneas vigorosas, su garganta desnuda y sus blanquísimos brazos medio ocultos por la colcha de la cama.

Sus labios se sonrieron diabólicamente.

—¿Por qué la venía a la imaginación el recuerdo de su amigo Barnevi?

También él había tendido sus redes y dispuesto sus baterías.

—¡A qué!

—Ahora puedes venir —dijo en alta voz.

—Llegaras tarde, querido. Es mía, y a guardársela para mí.

SUCESOS

Accidente

La guardia civil del puesto de Arucas da cuenta del accidente acaecido en la iglesia en construcción de Arucas, al infeliz obrero Manuel Almeida Suárez.

Motivó el accidente la rotura de la cuña de la grúa.

Carnet de sociedad

Ayer se verificó el sepelio de la señora doña Agustina Hernández Izquierdo, viuda de González Palenzuela.

A sus hijos, que aun lloran otras recientes desgracias de familia, enviamos nuestro sentido pésame.

Para Londres se embarcará hoy nuestro distinguido amigo don Hugo Hamilton.

Ha regresado de Buenos Aires nuestro joven paisano don Gaspar Darmarin.

El viernes llegó de la Península el profesor de esta escuela de Artes y Oficios, don Eduardo Tarquis, el cual ha hecho activas gestiones en Madrid en pro de aquel Centro.

Saludamos al estimado amigo.

En breve llegará de la Península, el ingeniero señor Santa Cruz, que se propone permanecer una corta temporada entre nosotros.

Ayer se despidió de su vida de soltero, el médico militar señor Gabarda, el cual reunió a sus íntimos, obsequiándoles espléndidamente.

En Málaga, donde residía, ha fallecido el padre del conocido fotógrafo de Las Palmas don Enrique Ponce.

Caballos para la guerra

Procedente de Buenos Aires fondearon anteayer en este puerto dos vapores de nacionalidad inglesa, los cuales conducen para el Palice cargas completas de carne y 300 caballos cada uno, con destino al ejército francés.

Estos caballos son adquiridos en Buenos Aires por oficiales de la remonta del ejército francés, y según nos dijo uno de los capitanes, «siendo a algunos miles los que tienen ya dispuestos para enviarlos a Europa.»

MISCELANEA

Paradojas de la guerra

El viernes publicamos un relato, tomado de un periódico extranjero, sobre los distintos episodios ocurridos la Nochebuena en los campos de batalla.

«La víspera de Navidad todo siguió el curso ordinario. Hacía una tarde hermosa y algunos de nuestros aeroplanos hicieron reconocimientos. Los alemanes dispararon contra nuestros aeroplanos, y la artillería cambió varios disparos. A eso de las seis de la tarde no se oía el menor ruido en el campo de batalla. Poco a poco los alemanes fueron entendiendo lucecitas de colores, y disparaban pólvora.»

«Por qué no salís?» —nos gritaron, repetidas veces.

Por fin decidimos salir de nuestras trincheras, y uno de nosotros llegó hasta su trinchera, cruzando la alambrada. Conviniéndonos en que el fuego cesaría hasta la media noche de Navidad.

La noche de Nochebuena dormimos bastante tranquilamente, y por la mañana quedé el primero de los que no disparé durante la noche de Navidad. Todo lo arreglamos entre nosotros particularmente. Los soldados empezaron a salir de las trincheras, y por última, nuestro coronel salió también. Los centinelas alemanes que guardaban las trincheras estaban desarmados.

También conviniéndonos en que si por casualidad sonaba algún disparo, no debería tomarse como un acto de guerra, y que la parte causante debería pedir la correspondiente excusa.

Cuando todos estábamos fuera de las trincheras, uno de los oficiales alemanes vino a nuestro encuentro. Desgraciadamente, ninguno de nosotros podía hablar francés ó alemán. Finalmente, vino un soldado alemán, que había vivido en América varios años, y actuó de intérprete. Los oficiales se mostraron muy corteses. Los soldados parecían muy jóvenes y no tenían aspecto de estar mal alimentados. Uno de ellos nos informó que les habían dicho que Rusia

pasión y con el amor que había podido más que él?

—Busco papel y pluma. No tenía tiempo para perder.

—Angela empezaba a moverse. Abrió el cajón de un mueble que servía de secreter.

Le llamó la atención una carta que había abierta.

Miró la firma: Valentina.

Desde hacía algún tiempo había oído este nombre muchas veces.

—¿Cuántas veces le había hablado Angela de su amiga, ó mejor dicho de aquella joven a la cual quería como á hermana!

—¿No le había dicho que había un misterio en la vida de Valentina y de su madre la señora Verdier, la pobre profesora de piano?

—La carta le atraía irresistiblemente, y además, los espíritulos no hubieran podido contenerla.

—No los había conocido nunca.

—El barón recorrió la carta de un ex-

—tremo a otro, interesado en aquella lectura más y más, á medida que iba avanzando hacia el final.

—Cuando terminó, se quedó estupefacto.

—¿No tenía allí una parte de la solución del enigma que estaba encargado de resolver?

Y recordando y relacionando las pocas palabras escapadas a la señorita de Rilles con los detalles contenidos en aquella carta, ¿no debía convencerse él, pues su talento era muy sutil, de que la casualidad le iluminaba con una luz clara en el momento en que menos lo esperaba?

—Tomó á toda prisa algunos datos sobre los puntos que él creyó que podían servir para escribir las señas de las sílfidas Verdier en la aldea de Bochamp, cerca de Hyeres, y se dijo: —¡É!

—En seguida escribió al vuelo estas cuantas líneas destinadas á la señorita de Rilles:

Fábrica de Hielo

de los señores Siliuto y Alonso

Calle de Regla núm. 2.—Teléfono 44

Se ha recibido gran sortido de aves congeladas

FRUITAS
Pollos Ptas. 2'50 uno
Gallinas " 3'00 una
Capones " 6'00 uno
Faisanes " 11'50 par
Patos nuevos " 2'00 uno
Peras y Manzanas, clases selectas á ptas. 0'70 kilo

Servicio rápido á domicilio haciendo los pedidos por teléfono

Notas del puerto

Movimiento del 16 y 17

A las 6 y medía fondeó el vapor francés «Ariadne» procedente de Rufisque y Balz ir con carga y pasajeros de tránsito. Destino Burdeos.

Procedente de San Vicente de Cabo Verde fondeó á las 7 de la mañana el vapor inglés «Brittany» con cereales y pasajeros de tránsito. Destino Dublín.

Con frutas arribó á las 7 el vapor español «L'enferie» procedente de San Sebastián trae para este puerto dos pasajeros.

Con carga general y sin pasajeros para este puerto fondeó á las 7 y quince minutos el vapor noruego «Santa Cruz» procedente de Vigo. Destino Las Palmas.

Con destino á Las Palmas arribó á las 7 y media el vapor de nacionalidad noruega «Sevilla» procedente de Oporto con carga de madera para esta plaza.

Procedente de Liverpool fondeó á las nueve el vapor inglés «Salaga» con carga y pasajeros. Destino Apobo y escalas.

A las 10 de la mañana arribó el vapor español «Sancho» procedente de Garachico con frutas para esta plaza.

Sin carga fondeó á las 11 de la mañana el vapor inglés «Tainui» procedente de Londres. Destino Wellington y escalas.

A las 6 y media arribó á este puerto el vapor de nacionalidad inglesa «Thesaly» procedente de Rosario de Santa Fé y Buenos Aires. sin carga ni pasajeros. Destino Birkenhead.

Procedente de Buenos Aires fondeó el vapor inglés «Elstree Grange» sin carga para este puerto. Destino Marsella.

Con destino Las Palmas y Cádiz fondeó á las siete y media procedente de Santa Cruz de la Palma, el vapor español «Hesperides» sin carga para este puerto.

A las 8 y media fondeó en nuestro puerto el vapor de guerra de nacionalidad inglesa «Calgarian».

Parque Recreativo

Empresa de películas artísticas para Canarias de las grandes obras maestras del cine de fama mundial.

Lunes 18 Enero 1915.
Dos extraordinarias secciones, á las 8 y media y á las 10 y cuarto, exhibiéndose en cada sección, las dos magníficas películas de gran éxito.

Miguel Perrin, cuyo principal intérprete es el eminente actor H. Novelly, y la sorprendente película en que se pone de manifiesto un notable caso de espionaje, que lleva por título:

Princesa Extranjera
Próximos estrenos.—El bandolero de Siria.—Cien días de un imperio.—El perro de Barqueville.—Zircas.—Atlantis, y otras de gran éxito.

El Secretario accidental, **Antonio Delgado Lorenzo.**

ORDEN DEL DIA

Elección de cargos vacantes.

La Elegancia

VIUDA DE COMPAÑ

En el último vapor se ha recibido un elegante sortido de sombreros, de terciopelo adornados, negros y en colores para señoras y señoritas, y el de fieltro sin adornos, bordos de pieles renardina y piel japón en varios colores y tamaños. Abrigos japoneses, alta novedad. Gran sortido de Jerseys en varios colores, para señoras.

Gran realización de lanas en colores, para trajes de señoras.

¡Maldita!

por Charles Merouvel

—Cuando á las diez y media próximamente, después de una carrera rápida, el carruaje se detuvo delante del «chale» del parque de Saint James, el color párdidamente vertido á la paja muchacha no había aun triunfado de su resistencia.

Sin embargo, sus párpados se cerraban y sus piernas se negaban á sostenerla.

Su compañero la dijo con viveza:

—Valor... Nos miran... Un último esbozo.

La joven se irguió.

El barón despidió el coche. El cochero vió entrar á la joven en la casa, apoyándose en el brazo que la llevaba más bien que la sostenía.

—E imposable sobre el pescante, pensaba.

—Este París se ven cosas muy raras. ¿No estaría veinte contra uno a que lo que tiene esa muchacha no es embriaguez? ¿Qué tendrá?

—Pero ya estaba acostumbrado y no se extrañaba de nada.

—Laura, la criada del «chale», salió al encuentro de su amo.

—Vió a la señorita de Rilles en los brazos de su compañero y la ofreció sus servicios preguntando como el cochero, pero en alta voz.

—¿Qué tiene?

—Nada, un malestar pasajero. Dejadnos.

Y añadió bromando:

